

Bengalas, mate, termo y otros elementos hicieron de las suyas en una nueva edición del clásico del fútbol uruguayo

Principal



Publicada el: 06/10/24	Visitas: 195
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 80	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/bengalas-mate-termo-y-otros-elementos-hicieron-de-las-suyas-en-una-nueva-edicion-del-clasico-del-futbol-uruguayo_4556.php

**BENGALAS, MATE,
TERMO Y OTROS
ELEMENTOS HICIERON
DE LAS SUYAS EN UNA
NUEVA EDICIÓN DEL
CLÁSICO DEL FÚTBOL
URUGUAYO**

Principal

Bengalas, mate, termo y otros elementos hicieron de las suyas en una nueva edición del clásico del fútbol uruguayo

Alejandro Balbi, presidente de Nacional, mantuvo una conversación con los encargados del operativo de seguridad, mientras que el entrenador Martín Lasarte se dirigió a la tribuna Abdón Porte para hacer un llamado contundente a los hinchas, instándolos a no lanzar objetos.

Incidentes en el Clásico: Objetos Lanceros y Detenciones del Juego

El clásico disputado el pasado domingo 6 de octubre en el Gran Parque Central se vio ensombrecido por actos de indisciplina por parte de los hinchas ubicados en la tribuna Abdón Porte. Durante el encuentro, varios objetos fueron arrojados al campo de juego, lo que llevó al árbitro Leodán González a interrumpir el partido en varias ocasiones.

En la primera mitad, a pocos minutos de que Sebastián Coates anotara el primer gol para Nacional, un mate fue lanzado cerca del arquero aurinegro Washington Aguerre, quien no dudó en llevarlo al árbitro.

Posteriormente, se lanzaron bengalas, lo que dificultó la visibilidad de los jugadores en el terreno de juego.

Con el anotado del paraguayo Santander en el segundo tiempo, la situación empeoró, ya que comenzaron a intensificarse los lanzamientos de pirotecnia, obligando nuevamente al juez a detener el partido por varios minutos.

El presidente de Nacional, Alejandro Balbi, se acercó a hablar con los jefes de seguridad mientras que el técnico Martín Lasarte realizó un llamado urgente a los hinchas de la Abdón Porte para que cesaran el lanzamiento de objetos al campo.

"Hay que tomar medidas", enfatizó Lasarte en declaraciones posteriores.

Añadió: "No sé a quién le corresponde, pero hay que buscarle la vuelta para que estas cosas dejen de ocurrir.

Parece increíble, tus propios aficionados", expresó el entrenador. Por su parte, el periodista de Subrayado, Martín Charquero, describió lo sucedido como "dantesco" e "inadmisible".

En sus declaraciones, destacó que el hecho de que un grupo de hinchas perturbaran el encuentro, lanzando bombas de estruendo que llegaron a explotar cerca de dos futbolistas tricolores, es una situación inaceptable.

"Leodán González pudo suspenderlo sin problemas", concluyó Charquero a través de su cuenta de Twitter, donde también compartió imágenes de los incidentes.

Fotografía: Foco Uy

Fuente: Subrayado

Imágenes

BENGALAS, MATE, TERMO Y OTROS ELEMENTOS HICIERON DE LAS SUYAS EN UNA NUEVA EDICIÓN DEL CLÁSICO DEL FÚTBOL URUGUAYO

bengalas mate termo y otros elementos hicieron de las suyas en una nueva edición del clasico del futbol uruguayo

Tags

llamado, presidente, tribuna, encuentro, seguridad, nacional, entrenador, lasarte, hinchas, alejandro, objetos, incidentes

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Un total de 624 policías garantizarán la seguridad en el clásico del domingo; entérate de los objetos que no se podrán ingresar al estadio*
- 4.9 *** *Nacional y Peñarol se enfrentarán este domingo en una emocionante edición del clásico del fútbol uruguayo*
- 3.8 *** *El gran clásico del fútbol uruguayo está a la vuelta de la esquina: Nacional y Peñarol se preparan para chocar en la sexta fecha del Clausura 2024*
- 4.0 *** *Turbulencias en las gradas: el encuentro entre San Pablo y Nacional en el Morumbí no estuvo exento de incidentes*
- 4.9 *** *Nacional se despide de la Copa Libertadores tras caer 2-0 ante San Pablo en un encuentro marcado por incidentes en las tribunas*
- 3.9 *** *Atlético de Madrid toma medidas drásticas: hincha expulsado de por vida por arrojar objetos al campo el domingo pasado*
- 4.1 *** *Peñarol y Flamengo: todo lo que tenés que saber sobre las medidas de seguridad y la lista de artículos permitidos en el Estadio Campeón del Siglo*

4.6 * *River se impuso en el clásico argentino y Cavani no ocultó su malestar tras el partido*

5.0 * *Lasarte celebra el triunfo de Nacional ante Progreso y asegura: 'Llegamos bien al clásico'*

4.0 * *Cerca de 500 efectivos policiales estarán presentes en el encuentro entre Uruguay y Paraguay: normativa sobre los objetos permitidos en el estadio*

Comentarios

Natalia Paz

06-10-24 18:30

la verdad que lo de la Abdon Porte fue un papelón, no hay forma de justificar lo que pasó. la pasión está buenísima pero no puede pasar por encima de la seguridad de los jugadores. hay que hacer algo para que estas cosas no ocurran más, el fútbol tiene que ser una fiesta y no una guerra

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024